

13 de febrero de 2017

El Lincoln Institute of Land Policy realiza diversas actividades de educación en América Latina incluyendo cursos a distancia gratuitos por Internet.

En esta ocasión anuncia la nueva promoción de cursos que serán ofrecidos **del 18 de marzo al 30 de abril de 2017**. No habrá clases del 12 al 16 de abril de 2017.

Los enlaces (links) listados a continuación conducen a los sitios de postulación. Allí encontrará los programas de los cursos en los cuales se describen los objetivos, método de trabajo, contenido y cronología de actividades, docentes, así como los términos de postulación y participación. **El plazo para postular cerrará el 26 de febrero de 2017, hasta las 23:59, hora de Boston, MA, EE.UU**

Fundamentos del Catastro Multifinanciado y Políticas de Suelo

El curso promueve una mirada crítica y constructiva sobre el catastro que necesitan las ciudades de hoy, analizando el potencial que tienen de contribuir a la gestión del suelo y el financiamiento local.

Fundamentos Jurídicos de las Políticas del Suelo

El curso presenta los fundamentos jurídicos de los instrumentos de planeación, ordenamiento y gestión del territorio y ofrece una mirada a hechos relevantes en la evolución del Derecho Urbanístico en Latinoamérica.

Fundamentos de la Tributación Inmobiliaria y Política Fiscal

Se examinan potencialidades, factores determinantes del desempeño y principales tendencias en los sistemas de tributación inmobiliaria. El curso debate sobre los desafíos de la tributación para operar como instrumento de distribución justa del costo de las ciudades y promoción del desarrollo urbano sostenible.

Fundamentos Económicos del Análisis Urbano

El curso presenta conceptos y herramientas de la teoría económica que permiten comprender el funcionamiento de los mercados de suelo y elaborar un análisis crítico de los procesos que inciden en la formación de los precios en los mercados formales e informales.

Revisando los Fundamentos de la Planificación para la Gestión del Suelo

Se exploran nuevas miradas teóricas y experiencias prácticas que buscan cuestionar y superar algunas debilidades de la planificación tecnocrática tradicional, tales como la necesidad de hacer más visible la relación entre decisiones de planificación y su impacto en el mercado de suelo.

Fundamentos para la Gestión de la Valorización Suelo

Partiendo de una definición amplia de la gestión social de la valorización inmobiliaria, el curso presenta conceptos, discute argumentos y analiza evidencias sobre la relación entre las prácticas urbanísticas, el comportamiento de los mercados de suelo y los sustentos legales de la gestión de plusvalías.

Los **resultados de la selección** estarán disponibles **a partir del viernes, 10 de marzo de 2017**. **No se enviarán avisos individuales a los postulantes.**

Esperamos que alguno de estos cursos sea de su interés y que nos haga el favor de difundir esta información entre sus colegas e instituciones afines.

Para consultas y mayor información sobre el proceso de postulación, por favor dirigirse a:

Miguel Águila (laconline@lincolninst.edu)
Supervisor de Cursos a Distancia
Programa para América Latina y el Caribe

Para mayor información sobre la oferta académica, por favor dirigirse a:

Marcela Román Forastelli (mroman@lincolninst.edu)
Coordinadora Académica Cursos EAD
Programa para América Latina y el Caribe